

Simon Maugweiler vom Karate Club Wyland gewinnt Silber an der Karate Schweizermeisterschaft

Am letzten Sonntag, 16. Juni 2019, hat Simon Maugweiler vom Karate Club Wyland an der Karate Schweizermeisterschaft Ippon Shobu (Freikampf) in Bern teilgenommen.

Simon Maugweiler gehört dem schweizerischen A-Kader an. Trotz seiner zeitintensiven Berufsausbildung hat er sein Trainingspensum seit Januar 2019 erhöht. Dank seinem erhöhten Trainingspensum konnte er sich im Kumite stark verbessern und damit die ersten Früchte ernten. Er gewann an der Schweizermeisterschaft im Kumite (Freikampf) in der Kategorie U21 die Silbermedaille.

Herzliche Gratulation.

Karate Club Wyland

www.karateclub-wyland.ch

Urs Leutenegger, 18.6.2019